

学年委員会だより

令和7年
9月吉日

岐阜市立柳津小学校
PTA 会長 杉山 達也
学年委員長 高木 里奈
校 長 下入 浩三

20名
参加

赤白帽子・エプロン補修

七月十八日金曜日、赤白帽子と給食当番で使用するエプロンの補修作業を行いました。当日は、役員とボランティアの皆さんが集まり、事前に先生方にご用意いただいた補修が必要な物を手分けして作業しました。

保護者の皆様のご協力により、多くの赤白帽子とエプロンが丁寧に補修され、子どもたちが気持ちよく使用できるようになりました。今年度も、給食当番の際は各家庭でエプロンのご用意をお願いしておりますが、忘れてしまった場合は学校のエプロンをお貸ししています。

貸出用のエプロンをご利用された際は、ご家庭で洗濯とアイロンがけを行い、速やかに学校へご返却いただきますよう、ご協力をお願いいたします。



夏チャレンジ!

みんなで
はいチーズ



七月十九日土曜日、毎年恒例の「夏チャレンジ」が開催されました。

この日を楽しみにしていた子どもたちは、工作やゲーム、さまざまな体験ができるブースを巡り、笑顔いっぱい過ごしていました。学年委員の皆さんは、各ブースに分かれて運営のお手伝いをしてくださいました。暑い中での活動となりましたが、どのブースからも子どもたちの楽しそうな声が聞こえ、会場は大いに賑わっていました。大きな事故もなく無事に開催できたことを大変嬉しく思います。

岐阜聖徳学園大学見学ツアー

七月二十四日木曜日、昨年に引き続き、岐阜聖徳学園大学見学ツアーを開催しました。当日は、五・六年生の児童と保護者の皆様など多くの方々にご参加いただきました。「大学とはどんなところ?」普段なかなか足を踏み入れる機会のない大学でのひとは、子どもたちにとって、とても貴重な経験になったことと思います。

大学構内を見学したり、お話を聞いたり、学食で人気の「からあげランチ」をみんなで味わったりと、大学生気分を体験することができました。



みんな
真剣!

編集後記

今年度も、保護者ボランティアの皆さまにご協力いただき、おかげさまで無事に活動を行うことができました。ご多忙の中ご協力いただき、心より感謝申し上げます。誠にありがとうございました。